

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Hubungan Antara *Financial Literacy* dan *Financial Distress* (Studi Pada Dewasa Muda di Kota Medan)”. Tujuan penulisan ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan dan penyusunan penulisan ini terdapat kesulitan yang dihadapi namun tidak terlepas dari adanya perhatian, arahan, dan bimbingan dari berbagai pihak hingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi.
2. keluarga besar serta kedua orangtua penulis Bapak Suwarno dan Ibu Suryani br. Pangaribuan dan Adik penulis Ayu Diaz yang telah mendukung penulis secara moral dan materiil, memberikan doa dan semangat, serta kasih sayang yang tidak terhingga.
3. Fani, Lintang, Kak Ulfah, Rana, Fidela, Bella, Aulia, Ericha, Nirwana, Yosefa, Youanita, Panji, Juniardi, Nicholas, Dhina, dan Ara. Sahabat penulis dari Sekolah Menengah Pertama yang selalu memberikan dukungan kepada penulis dan memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi.
4. Velia Vanissa, Vania, Sastilla El Nadhira, Arvi, Clarisha, Bang Rasyhid, Syahri Nabila, dan teman-teman MBTI 2017 yang selalu menemani penulis selama perkuliahan, serta selalu memberikan *support* dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman-teman MBTI 41-07 dan Aliansi Small 7 yang telah memberikan dukungan selama perkuliahan ini.
6. pihak-pihak yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu, yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun

sangat diharapkan sebagai bahan perbaikan di masa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat mendatangkan manfaat bagi penulis khususnya serta baik semua pihak yang berkepentingan.

Bandung, 20 Januari 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jhu' or similar, written in a cursive style.

Mayang Larasati

1401170565